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Il «1945» di Torok
sviscera la shoah
e si aggiudica
il primo premio

«1945» dell'ungherese Ferenc Tö-
rök è il “Miglior Lungometraggio”
del VI Vittoria Peace Film Fest, la
kermesse internazionale “sulle de-
clinazioni della pace” al cinema di-
retta da Giuseppe e Luca Gambina,
nella Multisala Golden di Vittoria.
La cerimonia di premiazione è av-
venuta ieri sera in una Sala 2 affolla-
ta di numerosi cinefili, soprattutto
studenti. La giuria del festival, pre-
sieduta dall’attore Angelo Orlando
e composta dalla produttrice Linda
Di Dio, dall’esperta di problemati-
che sociali Rosa Parisi Gesù e dalla
sceneggiatrice Elena Russo, ha deci-
so di premiare 1945.

Il film racconta un episodio acca-
duto durante un afoso giorno di a-
gosto del 1945, in un villaggio un-
gherese. Mentre gli abitanti si pre-
parano per il matrimonio del figlio
del vicario, un treno lascia alla sta-
zione due ebrei ortodossi, uno gio-
vane e l’altro più anziano. Sotto lo

tutta la comunità si diffondono ra-
pidamente la paura e il sospetto
che i tradimenti, le omissioni e i
furti, commessi e sepolti durante
gli anni di conflitto, possano torna-
re a galla.

«1945 è il Miglior Lungometrag-
gio – si legge nelle motivazioni del-
la giuria – per aver saputo rappre-
sentare, attraverso un impianto
drammaturgico sapientemente or-
chestrato, un aspetto inedito della
Shoah. Per il ritmo avvincente che
trascina lo spettatore in un crescen-
do di sospensioni che si reggono sul
non detto. Per la fotografia che, ser-
vendosi di un formidabile bianco e
nero, mette in evidenza i conflitti
interiori dei personaggi, rei di in-
confessabili colpe».

La giuria ha assegnato il “Premio
Speciale”, intitolato allo storico del
cinema Sebastiano Gesù, al film La
Educación del Rey dell’argentino
Santiago Estevez. Il “Miglior Corto-

sguardo vigile delle truppe occu-
pazioniste sovietiche, i due scari-
cano dal convoglio due casse mi-
steriose e si avviano, lentamente,
verso il paese. Il precario equilibrio
che la guerra appena terminata ha
lasciato sembra ora minacciato. In

metraggio” è Okike di Edoardo Fer-
raro. Il “Miglior Documentario” è
Che la maledizione sia dannata di
Laura Ghiandoni, «per aver saputo
raccontare un tema di scottante at-
tualità come quello della tratta del-
le giovani nigeriane, con un lin-
guaggio asciutto e privo di retorica,

basandosi sulle testimonianze di
chi è riuscito a sottrarsi ad un desti-
no di schiavitù». Il documentario
mostra una storia ambientata nel
marzo di quest’anno, in Nigeria, a
Benin City, una delle basi di parten-
za principali per il traffico di esseri
umani.

Una scena dal
lungometraggio

«1945» del
regista

ungherese
Ferenc Torok

I motivi. «Inediti i
contenuti del film che
trascina lo spettatore»

«Un intervento strutturale per il teatro»
L’annuncio. Dipasquale: «Ho ricevuto rassicurazioni
dall’assessore Tusa. Il provvedimento sarà urgente»

“L’assessore regionale alla Cultu-
ra, Sebastiano Tusa, mi ha assicu-
rato che presto la Regione mette-
rà in campo un’azione che con-
sentirà un intervento strutturale
d’urgenza per mettere in sicurez-
za il tetto del Teatro comunale
Vittoria Colonna della città Vitto-
ria”. Lo annuncia il parlamentare
regionale del Partito democratico
Nello Dipasquale, membro della
Commissione Cultura dell’A s s e m-
blea Regionale Siciliana.

“In seguito a delle infiltrazioni
d’acqua piovana - racconta Dipa-
squale - il tetto del teatro s’è im-
barcato e si è dovuto procedere
alla chiusura dello stesso per ra-
gioni di sicurezza. E’ passato qua-
si un mese e la Regione, fino a ieri,
non era nelle condizioni di poter
intervenire. Con la recente appro-
vazione delle variazioni di bilan-
cio a Sala d’Ercole, invece, il com-

petente assessorato potrà inter-
venire stanziando dei fondi ad
hoc. Nel corso della mia interlo-
cuzione con l’assessore Tusa ho
appreso che è intendimento del
Governo procedere con un primo
stanziamento per sanare l’e m e r-
genza e uno successivo per risol-

vere definitivamente il problema
e consentire l’apertura del teatro
il più velocemente possibile”.

“Quale parlamentare della pro-
vincia di Ragusa e membro della
Commissione Cultura dell’Ars -
conclude Dipasquale - continuerò
a monitorare costantemente la
vicenda fino alla sua completa so-
luzione”.

A sollecitare l’intervento di Di-
pasquale era stato il segretario
cittadino dei democratici che, pur
elogiando l’operato dei commis-
sari prefettizi e ritenendo che per
motivi di sicurezza non poteva
esserci scelta alternativa alla
chiusura, riteneva urgenti gli in-
terventi di ripristino del «Vittoria
Colonna», fiore all’occhiello del
centro ipparino, con la disponibi-
lità del governo regionale. Dispo-
nibilità appurata anche dal com-
missario Filippo Dispenza che nei
giorni scorsi ha incontrato l’a s-
sessore Tusa con l’obiettivo di ac-
corciare i tempi di riapertura del
teatro comunale.

Il segretario del
Pd Giuseppe

Nicastro con il
deputato

regionale Nello
Dipasquale

Prime prove tecniche di dialogo
produttori-grande distribuzione

GIUSEPPE LA LOTA

Prove tecniche di dialogo commercia-
le tra i produttori agricoli siciliani e la
grande distribuzione. Sotto la regia
del Coses (Consorzio orticolo sud est
siciliano) e la supervisione della Re-
gione siciliana, rappresentata dal diri-
gente regionale dell'assessorato all'A-
gricoltura Pietro Miosi. In un momen-
to non positivo per l’agricoltura, se si
considera che in pieno periodo natali-
zio proprio ieri al mercato la melanza-
na è scesa fino a 60 centesimi e il po-
modorino non supera l’euro e 20 cen-
tesimi. Che succederà dopo? Qualcu-
no immagina il disastro, i più ottimisti
s’aggrappano alla speranza.

Vediamo scopi e obiettivi dell’in -
contro, denominato “BtoB (business
to business) che si è svolto presso la
sede del Coses a Vittoria, organizzato
dal direttore Giovanni Polizzi, tra
grande distribuzione e produttori a-
gricoli in conseguenza dei numerosi
tavoli anticrisi che si sono susseguiti
dopo la visita di Nello Musumeci al
municipio di Vittoria quando ancora
governava Giovanni Moscato. Obiet-
tivo generale, avviare un dialogo co-
struttivo fra grande distribuzione
(spesso sott’accusa per la forbice
troppo larga fra prezzo d’acquisto e
prezzo di ricarica) e mondo agricolo.

All’incontro hanno partecipato le 6
rappresentanze della Gdo: Lidl Italia
Srl, Coop Italia, Cds - Gruppo Romano,
il Gruppo Radenza, Ergon Società
Consortile Arl e Conad Sicilia. Per il
mondo produttivo erano presenti sia
aziende agricole che le maggiori Op
siciliane, a sua volta convitate da Col-
diretti, Cia, Confagricoltura, Copagri,
Italiaortofrutta, Unaproa. Presente al-

l’incontro anche Angelo Giacchi del
Comitato anticrisi agricoltura. «Arbi-
tro» del faccia a faccia, il dirigente re-
gionale dell'assessorato all'Agricoltu-
ra Pietro Miosi.

“In una visione d'insieme di un'a-
gricoltura sociale” –  ha dichiarato il
direttore del Coses Gianni Polizzi -
quanto avvenuto durante questo e-
vento ci lascia speranzosi e, qualora il
progetto venga realizzato fino in fon-

do, potrà diventare modello di svi-
luppo anche nelle altre regioni e, so-
prattutto, può divenire un esempio
per il Mipft (Ministero politiche agri-
cole, forestali e turistiche) perché,
nonostante la normativa Ue vieti gli
aiuti di Stato, nulla osta (sull'esempio
francese di qualche anno fa) a far se-
dere i produttori e consumatori Ita-
liani attorno un tavolo per fare in mo-
do che tra di loro nascano degli accor-

di volontari, senza il sostegno di fondi
pubblici”.

A conclusione degli incontri, e a
supporto delle imprese agricole, sono
state effettuate interviste al fine di co-
gliere i feedback dei rappresentanti
delle 6 catene di supermercati e ap-
portare continue migliorie al modello
sperimentale che si vuole tracciare in-
sieme per promuovere la vendita del
“made in Sicily” e la qualità. A tal pro-

posito la segreteria organizzativa del-
l’assessorato all’Agricoltura è dispo-
nibile a ricevere proposte concrete
per sviluppare un sistema di gestione
della qualità integrato e rispondente
ai fabbisogni dei consumatori e del
comparto produttivo.

Cosa vorrebbe ottenere, in concreto
Gianni Polizzi? “Fare in modo che la
Gdo abbia contezza delle qualità e
della periodicità delle produzioni lo-
cali. Il produttore offre prodotto fre-
sco e siciliano a un prezzo calmierato,
tracciato e controllato”.

Altra importante proposta della Re-
gione, e condivisa dal Coses, è quella
legata all’uso di un disciplinare di

qualità tutto siciliano grazie al mar-
chio QS (Qualità Sicilia). “Così facendo
– dice Polizzi - aumenterebbero i con-
sumi dei prodotti siciliani QS anche
per i consumi nella ristorazione col-
lettiva e diminuirebbero i resi inven-
duti consentendo ai supermercati di
non avere sprechi e quindi perdite. In
tal modo, avremo un ulteriore canale
di valorizzazione per la ristorazione
collettiva fornendo le mense con pro-
dotti meno adatti al consumo fresco,
ma ottimi per la cottura. Ciò potrà ga-
rantire ben due volte la qualità e l’eti -
cità siciliana”.

Intesa. Garantire
qualità e periodicità
per una maggiore
diffusione e prezzi
convenienti per tutti

LE REAZIONI. E’
soddisfatto An-
gelo Giacchi da
questo incontro
promosso dal
Coses, al quale
ha partecipato?
“Parlare non fa
male -dice - pe-
rò siamo ancora
ai primi passi.
Purtroppo devo
constatare che
in questi incon-
tri abbiamo di
bisogno la Gdo
nazionale. La Li-
dl ha mandato
l’addetto all’a-
pertura dei
punti vendita.
Di cosa dobbia-
mo discutere?
Abbiamo biso-
gno della gran-
de distribuzio-
ne italiana, di-
scutere con chi
si occupa della
commercializ-
zazione. Qual-
cuno non ha ca-
pito che Vitto-
ria offre una
delle produzio-
ni maggiori del-
l’intero territo-
rio nazionale”.
Il prossimo in-
contro dovreb-
be tenersi a
gennaio.

Peace Film Fest

Si studia un’intesa con la regìa della Regione e un Marchio Sicilia
Il direttore del
Coses Gianni
Polizzi. Sotto,
alcuni prodotti
che arrivano dagli
operatori locali

in breve
ATTI VANDALICI
Piazza Bruno, ripristinate le catene

g.l.l.) Il Comune ripristina le catene della
piazza Giordano Bruno. Qualcuno le
aveva tolte per introdursi con veicoli
all’interno della piazza. “Abbiamo
raccolto – dichiara il commissario
Giancarlo Dionisi – le segnalazioni e
abbiamo dato disposizioni agli uffici
comunali di verificare la situazione e di
ripristinare lo stato dei luoghi. Quindi si è
provveduto a chiudere le catene con un
lucchetto per evitare che qualcuno possa
sganciarle".

L’INIZIATIVA
Al via il «Note di Natale festival»

E’ iniziato ieri sera il “Note di Natale
Festival”, organizzato dal Comune
nell'ambito delle manifestazioni natalizie
2018. La Basilica di San Giovanni Battista
ospiterà alle 19:30 il primo degli
appuntamenti in programma, il concerto
per organo del Maestro Diego Cannizzaro;
in occasione dell'evento, tornerà a
risuonare l'organo settecentesco della
chiesa, opera di Donato Del Piano.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso, pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra 9 e 15 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Nord-Nord-Ovest. Il
sole sorge alle 7.06 e tramonta alle 16.45.
La luna, gibbosa crescente, leva alle 12,28
e cala alle 23,57. Mare parzialmente
mosso. Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti: 0932-
980105.

Farmacia notturna di turno
De Pasquale, via Cavour 292, telefono

0932.981685
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Il «1945» di Torok
sviscera la shoah
e si aggiudica
il primo premio

«1945» dell'ungherese Ferenc Tö-
rök è il “Miglior Lungometraggio”
del VI Vittoria Peace Film Fest, la
kermesse internazionale “sulle de-
clinazioni della pace” al cinema di-
retta da Giuseppe e Luca Gambina,
nella Multisala Golden di Vittoria.
La cerimonia di premiazione è av-
venuta ieri sera in una Sala 2 affolla-
ta di numerosi cinefili, soprattutto
studenti. La giuria del festival, pre-
sieduta dall’attore Angelo Orlando
e composta dalla produttrice Linda
Di Dio, dall’esperta di problemati-
che sociali Rosa Parisi Gesù e dalla
sceneggiatrice Elena Russo, ha deci-
so di premiare 1945.

Il film racconta un episodio acca-
duto durante un afoso giorno di a-
gosto del 1945, in un villaggio un-
gherese. Mentre gli abitanti si pre-
parano per il matrimonio del figlio
del vicario, un treno lascia alla sta-
zione due ebrei ortodossi, uno gio-
vane e l’altro più anziano. Sotto lo

tutta la comunità si diffondono ra-
pidamente la paura e il sospetto
che i tradimenti, le omissioni e i
furti, commessi e sepolti durante
gli anni di conflitto, possano torna-
re a galla.

«1945 è il Miglior Lungometrag-
gio – si legge nelle motivazioni del-
la giuria – per aver saputo rappre-
sentare, attraverso un impianto
drammaturgico sapientemente or-
chestrato, un aspetto inedito della
Shoah. Per il ritmo avvincente che
trascina lo spettatore in un crescen-
do di sospensioni che si reggono sul
non detto. Per la fotografia che, ser-
vendosi di un formidabile bianco e
nero, mette in evidenza i conflitti
interiori dei personaggi, rei di in-
confessabili colpe».

La giuria ha assegnato il “Premio
Speciale”, intitolato allo storico del
cinema Sebastiano Gesù, al film La
Educación del Rey dell’argentino
Santiago Estevez. Il “Miglior Corto-

sguardo vigile delle truppe occu-
pazioniste sovietiche, i due scari-
cano dal convoglio due casse mi-
steriose e si avviano, lentamente,
verso il paese. Il precario equilibrio
che la guerra appena terminata ha
lasciato sembra ora minacciato. In

metraggio” è Okike di Edoardo Fer-
raro. Il “Miglior Documentario” è
Che la maledizione sia dannata di
Laura Ghiandoni, «per aver saputo
raccontare un tema di scottante at-
tualità come quello della tratta del-
le giovani nigeriane, con un lin-
guaggio asciutto e privo di retorica,

basandosi sulle testimonianze di
chi è riuscito a sottrarsi ad un desti-
no di schiavitù». Il documentario
mostra una storia ambientata nel
marzo di quest’anno, in Nigeria, a
Benin City, una delle basi di parten-
za principali per il traffico di esseri
umani.

Una scena dal
lungometraggio

«1945» del
regista

ungherese
Ferenc Torok

I motivi. «Inediti i
contenuti del film che
trascina lo spettatore»

«Un intervento strutturale per il teatro»
L’annuncio. Dipasquale: «Ho ricevuto rassicurazioni
dall’assessore Tusa. Il provvedimento sarà urgente»

“L’assessore regionale alla Cultu-
ra, Sebastiano Tusa, mi ha assicu-
rato che presto la Regione mette-
rà in campo un’azione che con-
sentirà un intervento strutturale
d’urgenza per mettere in sicurez-
za il tetto del Teatro comunale
Vittoria Colonna della città Vitto-
ria”. Lo annuncia il parlamentare
regionale del Partito democratico
Nello Dipasquale, membro della
Commissione Cultura dell’A s s e m-
blea Regionale Siciliana.

“In seguito a delle infiltrazioni
d’acqua piovana - racconta Dipa-
squale - il tetto del teatro s’è im-
barcato e si è dovuto procedere
alla chiusura dello stesso per ra-
gioni di sicurezza. E’ passato qua-
si un mese e la Regione, fino a ieri,
non era nelle condizioni di poter
intervenire. Con la recente appro-
vazione delle variazioni di bilan-
cio a Sala d’Ercole, invece, il com-

petente assessorato potrà inter-
venire stanziando dei fondi ad
hoc. Nel corso della mia interlo-
cuzione con l’assessore Tusa ho
appreso che è intendimento del
Governo procedere con un primo
stanziamento per sanare l’e m e r-
genza e uno successivo per risol-

vere definitivamente il problema
e consentire l’apertura del teatro
il più velocemente possibile”.

“Quale parlamentare della pro-
vincia di Ragusa e membro della
Commissione Cultura dell’Ars -
conclude Dipasquale - continuerò
a monitorare costantemente la
vicenda fino alla sua completa so-
luzione”.

A sollecitare l’intervento di Di-
pasquale era stato il segretario
cittadino dei democratici che, pur
elogiando l’operato dei commis-
sari prefettizi e ritenendo che per
motivi di sicurezza non poteva
esserci scelta alternativa alla
chiusura, riteneva urgenti gli in-
terventi di ripristino del «Vittoria
Colonna», fiore all’occhiello del
centro ipparino, con la disponibi-
lità del governo regionale. Dispo-
nibilità appurata anche dal com-
missario Filippo Dispenza che nei
giorni scorsi ha incontrato l’a s-
sessore Tusa con l’obiettivo di ac-
corciare i tempi di riapertura del
teatro comunale.

Il segretario del
Pd Giuseppe

Nicastro con il
deputato

regionale Nello
Dipasquale

Prime prove tecniche di dialogo
produttori-grande distribuzione

GIUSEPPE LA LOTA

Prove tecniche di dialogo commercia-
le tra i produttori agricoli siciliani e la
grande distribuzione. Sotto la regia
del Coses (Consorzio orticolo sud est
siciliano) e la supervisione della Re-
gione siciliana, rappresentata dal diri-
gente regionale dell'assessorato all'A-
gricoltura Pietro Miosi. In un momen-
to non positivo per l’agricoltura, se si
considera che in pieno periodo natali-
zio proprio ieri al mercato la melanza-
na è scesa fino a 60 centesimi e il po-
modorino non supera l’euro e 20 cen-
tesimi. Che succederà dopo? Qualcu-
no immagina il disastro, i più ottimisti
s’aggrappano alla speranza.

Vediamo scopi e obiettivi dell’in -
contro, denominato “BtoB (business
to business) che si è svolto presso la
sede del Coses a Vittoria, organizzato
dal direttore Giovanni Polizzi, tra
grande distribuzione e produttori a-
gricoli in conseguenza dei numerosi
tavoli anticrisi che si sono susseguiti
dopo la visita di Nello Musumeci al
municipio di Vittoria quando ancora
governava Giovanni Moscato. Obiet-
tivo generale, avviare un dialogo co-
struttivo fra grande distribuzione
(spesso sott’accusa per la forbice
troppo larga fra prezzo d’acquisto e
prezzo di ricarica) e mondo agricolo.

All’incontro hanno partecipato le 6
rappresentanze della Gdo: Lidl Italia
Srl, Coop Italia, Cds - Gruppo Romano,
il Gruppo Radenza, Ergon Società
Consortile Arl e Conad Sicilia. Per il
mondo produttivo erano presenti sia
aziende agricole che le maggiori Op
siciliane, a sua volta convitate da Col-
diretti, Cia, Confagricoltura, Copagri,
Italiaortofrutta, Unaproa. Presente al-

l’incontro anche Angelo Giacchi del
Comitato anticrisi agricoltura. «Arbi-
tro» del faccia a faccia, il dirigente re-
gionale dell'assessorato all'Agricoltu-
ra Pietro Miosi.

“In una visione d'insieme di un'a-
gricoltura sociale” –  ha dichiarato il
direttore del Coses Gianni Polizzi -
quanto avvenuto durante questo e-
vento ci lascia speranzosi e, qualora il
progetto venga realizzato fino in fon-

do, potrà diventare modello di svi-
luppo anche nelle altre regioni e, so-
prattutto, può divenire un esempio
per il Mipft (Ministero politiche agri-
cole, forestali e turistiche) perché,
nonostante la normativa Ue vieti gli
aiuti di Stato, nulla osta (sull'esempio
francese di qualche anno fa) a far se-
dere i produttori e consumatori Ita-
liani attorno un tavolo per fare in mo-
do che tra di loro nascano degli accor-

di volontari, senza il sostegno di fondi
pubblici”.

A conclusione degli incontri, e a
supporto delle imprese agricole, sono
state effettuate interviste al fine di co-
gliere i feedback dei rappresentanti
delle 6 catene di supermercati e ap-
portare continue migliorie al modello
sperimentale che si vuole tracciare in-
sieme per promuovere la vendita del
“made in Sicily” e la qualità. A tal pro-

posito la segreteria organizzativa del-
l’assessorato all’Agricoltura è dispo-
nibile a ricevere proposte concrete
per sviluppare un sistema di gestione
della qualità integrato e rispondente
ai fabbisogni dei consumatori e del
comparto produttivo.

Cosa vorrebbe ottenere, in concreto
Gianni Polizzi? “Fare in modo che la
Gdo abbia contezza delle qualità e
della periodicità delle produzioni lo-
cali. Il produttore offre prodotto fre-
sco e siciliano a un prezzo calmierato,
tracciato e controllato”.

Altra importante proposta della Re-
gione, e condivisa dal Coses, è quella
legata all’uso di un disciplinare di

qualità tutto siciliano grazie al mar-
chio QS (Qualità Sicilia). “Così facendo
– dice Polizzi - aumenterebbero i con-
sumi dei prodotti siciliani QS anche
per i consumi nella ristorazione col-
lettiva e diminuirebbero i resi inven-
duti consentendo ai supermercati di
non avere sprechi e quindi perdite. In
tal modo, avremo un ulteriore canale
di valorizzazione per la ristorazione
collettiva fornendo le mense con pro-
dotti meno adatti al consumo fresco,
ma ottimi per la cottura. Ciò potrà ga-
rantire ben due volte la qualità e l’eti -
cità siciliana”.

Intesa. Garantire
qualità e periodicità
per una maggiore
diffusione e prezzi
convenienti per tutti

LE REAZIONI. E’
soddisfatto An-
gelo Giacchi da
questo incontro
promosso dal
Coses, al quale
ha partecipato?
“Parlare non fa
male -dice - pe-
rò siamo ancora
ai primi passi.
Purtroppo devo
constatare che
in questi incon-
tri abbiamo di
bisogno la Gdo
nazionale. La Li-
dl ha mandato
l’addetto all’a-
pertura dei
punti vendita.
Di cosa dobbia-
mo discutere?
Abbiamo biso-
gno della gran-
de distribuzio-
ne italiana, di-
scutere con chi
si occupa della
commercializ-
zazione. Qual-
cuno non ha ca-
pito che Vitto-
ria offre una
delle produzio-
ni maggiori del-
l’intero territo-
rio nazionale”.
Il prossimo in-
contro dovreb-
be tenersi a
gennaio.

Peace Film Fest

Si studia un’intesa con la regìa della Regione e un Marchio Sicilia
Il direttore del
Coses Gianni
Polizzi. Sotto,
alcuni prodotti
che arrivano dagli
operatori locali

in breve
ATTI VANDALICI
Piazza Bruno, ripristinate le catene

g.l.l.) Il Comune ripristina le catene della
piazza Giordano Bruno. Qualcuno le
aveva tolte per introdursi con veicoli
all’interno della piazza. “Abbiamo
raccolto – dichiara il commissario
Giancarlo Dionisi – le segnalazioni e
abbiamo dato disposizioni agli uffici
comunali di verificare la situazione e di
ripristinare lo stato dei luoghi. Quindi si è
provveduto a chiudere le catene con un
lucchetto per evitare che qualcuno possa
sganciarle".

L’INIZIATIVA
Al via il «Note di Natale festival»

E’ iniziato ieri sera il “Note di Natale
Festival”, organizzato dal Comune
nell'ambito delle manifestazioni natalizie
2018. La Basilica di San Giovanni Battista
ospiterà alle 19:30 il primo degli
appuntamenti in programma, il concerto
per organo del Maestro Diego Cannizzaro;
in occasione dell'evento, tornerà a
risuonare l'organo settecentesco della
chiesa, opera di Donato Del Piano.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso, pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra 9 e 15 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Nord-Nord-Ovest. Il
sole sorge alle 7.06 e tramonta alle 16.45.
La luna, gibbosa crescente, leva alle 12,28
e cala alle 23,57. Mare parzialmente
mosso. Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti: 0932-
980105.

Farmacia notturna di turno
De Pasquale, via Cavour 292, telefono

0932.981685
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Il «1945» di Torok
sviscera la shoah
e si aggiudica
il primo premio

«1945» dell'ungherese Ferenc Tö-
rök è il “Miglior Lungometraggio”
del VI Vittoria Peace Film Fest, la
kermesse internazionale “sulle de-
clinazioni della pace” al cinema di-
retta da Giuseppe e Luca Gambina,
nella Multisala Golden di Vittoria.
La cerimonia di premiazione è av-
venuta ieri sera in una Sala 2 affolla-
ta di numerosi cinefili, soprattutto
studenti. La giuria del festival, pre-
sieduta dall’attore Angelo Orlando
e composta dalla produttrice Linda
Di Dio, dall’esperta di problemati-
che sociali Rosa Parisi Gesù e dalla
sceneggiatrice Elena Russo, ha deci-
so di premiare 1945.

Il film racconta un episodio acca-
duto durante un afoso giorno di a-
gosto del 1945, in un villaggio un-
gherese. Mentre gli abitanti si pre-
parano per il matrimonio del figlio
del vicario, un treno lascia alla sta-
zione due ebrei ortodossi, uno gio-
vane e l’altro più anziano. Sotto lo

tutta la comunità si diffondono ra-
pidamente la paura e il sospetto
che i tradimenti, le omissioni e i
furti, commessi e sepolti durante
gli anni di conflitto, possano torna-
re a galla.

«1945 è il Miglior Lungometrag-
gio – si legge nelle motivazioni del-
la giuria – per aver saputo rappre-
sentare, attraverso un impianto
drammaturgico sapientemente or-
chestrato, un aspetto inedito della
Shoah. Per il ritmo avvincente che
trascina lo spettatore in un crescen-
do di sospensioni che si reggono sul
non detto. Per la fotografia che, ser-
vendosi di un formidabile bianco e
nero, mette in evidenza i conflitti
interiori dei personaggi, rei di in-
confessabili colpe».

La giuria ha assegnato il “Premio
Speciale”, intitolato allo storico del
cinema Sebastiano Gesù, al film La
Educación del Rey dell’argentino
Santiago Estevez. Il “Miglior Corto-

sguardo vigile delle truppe occu-
pazioniste sovietiche, i due scari-
cano dal convoglio due casse mi-
steriose e si avviano, lentamente,
verso il paese. Il precario equilibrio
che la guerra appena terminata ha
lasciato sembra ora minacciato. In

metraggio” è Okike di Edoardo Fer-
raro. Il “Miglior Documentario” è
Che la maledizione sia dannata di
Laura Ghiandoni, «per aver saputo
raccontare un tema di scottante at-
tualità come quello della tratta del-
le giovani nigeriane, con un lin-
guaggio asciutto e privo di retorica,

basandosi sulle testimonianze di
chi è riuscito a sottrarsi ad un desti-
no di schiavitù». Il documentario
mostra una storia ambientata nel
marzo di quest’anno, in Nigeria, a
Benin City, una delle basi di parten-
za principali per il traffico di esseri
umani.

Una scena dal
lungometraggio

«1945» del
regista

ungherese
Ferenc Torok

I motivi. «Inediti i
contenuti del film che
trascina lo spettatore»

«Un intervento strutturale per il teatro»
L’annuncio. Dipasquale: «Ho ricevuto rassicurazioni
dall’assessore Tusa. Il provvedimento sarà urgente»

“L’assessore regionale alla Cultu-
ra, Sebastiano Tusa, mi ha assicu-
rato che presto la Regione mette-
rà in campo un’azione che con-
sentirà un intervento strutturale
d’urgenza per mettere in sicurez-
za il tetto del Teatro comunale
Vittoria Colonna della città Vitto-
ria”. Lo annuncia il parlamentare
regionale del Partito democratico
Nello Dipasquale, membro della
Commissione Cultura dell’A s s e m-
blea Regionale Siciliana.

“In seguito a delle infiltrazioni
d’acqua piovana - racconta Dipa-
squale - il tetto del teatro s’è im-
barcato e si è dovuto procedere
alla chiusura dello stesso per ra-
gioni di sicurezza. E’ passato qua-
si un mese e la Regione, fino a ieri,
non era nelle condizioni di poter
intervenire. Con la recente appro-
vazione delle variazioni di bilan-
cio a Sala d’Ercole, invece, il com-

petente assessorato potrà inter-
venire stanziando dei fondi ad
hoc. Nel corso della mia interlo-
cuzione con l’assessore Tusa ho
appreso che è intendimento del
Governo procedere con un primo
stanziamento per sanare l’e m e r-
genza e uno successivo per risol-

vere definitivamente il problema
e consentire l’apertura del teatro
il più velocemente possibile”.

“Quale parlamentare della pro-
vincia di Ragusa e membro della
Commissione Cultura dell’Ars -
conclude Dipasquale - continuerò
a monitorare costantemente la
vicenda fino alla sua completa so-
luzione”.

A sollecitare l’intervento di Di-
pasquale era stato il segretario
cittadino dei democratici che, pur
elogiando l’operato dei commis-
sari prefettizi e ritenendo che per
motivi di sicurezza non poteva
esserci scelta alternativa alla
chiusura, riteneva urgenti gli in-
terventi di ripristino del «Vittoria
Colonna», fiore all’occhiello del
centro ipparino, con la disponibi-
lità del governo regionale. Dispo-
nibilità appurata anche dal com-
missario Filippo Dispenza che nei
giorni scorsi ha incontrato l’a s-
sessore Tusa con l’obiettivo di ac-
corciare i tempi di riapertura del
teatro comunale.

Il segretario del
Pd Giuseppe

Nicastro con il
deputato

regionale Nello
Dipasquale

Prime prove tecniche di dialogo
produttori-grande distribuzione

GIUSEPPE LA LOTA

Prove tecniche di dialogo commercia-
le tra i produttori agricoli siciliani e la
grande distribuzione. Sotto la regia
del Coses (Consorzio orticolo sud est
siciliano) e la supervisione della Re-
gione siciliana, rappresentata dal diri-
gente regionale dell'assessorato all'A-
gricoltura Pietro Miosi. In un momen-
to non positivo per l’agricoltura, se si
considera che in pieno periodo natali-
zio proprio ieri al mercato la melanza-
na è scesa fino a 60 centesimi e il po-
modorino non supera l’euro e 20 cen-
tesimi. Che succederà dopo? Qualcu-
no immagina il disastro, i più ottimisti
s’aggrappano alla speranza.

Vediamo scopi e obiettivi dell’in -
contro, denominato “BtoB (business
to business) che si è svolto presso la
sede del Coses a Vittoria, organizzato
dal direttore Giovanni Polizzi, tra
grande distribuzione e produttori a-
gricoli in conseguenza dei numerosi
tavoli anticrisi che si sono susseguiti
dopo la visita di Nello Musumeci al
municipio di Vittoria quando ancora
governava Giovanni Moscato. Obiet-
tivo generale, avviare un dialogo co-
struttivo fra grande distribuzione
(spesso sott’accusa per la forbice
troppo larga fra prezzo d’acquisto e
prezzo di ricarica) e mondo agricolo.

All’incontro hanno partecipato le 6
rappresentanze della Gdo: Lidl Italia
Srl, Coop Italia, Cds - Gruppo Romano,
il Gruppo Radenza, Ergon Società
Consortile Arl e Conad Sicilia. Per il
mondo produttivo erano presenti sia
aziende agricole che le maggiori Op
siciliane, a sua volta convitate da Col-
diretti, Cia, Confagricoltura, Copagri,
Italiaortofrutta, Unaproa. Presente al-

l’incontro anche Angelo Giacchi del
Comitato anticrisi agricoltura. «Arbi-
tro» del faccia a faccia, il dirigente re-
gionale dell'assessorato all'Agricoltu-
ra Pietro Miosi.

“In una visione d'insieme di un'a-
gricoltura sociale” –  ha dichiarato il
direttore del Coses Gianni Polizzi -
quanto avvenuto durante questo e-
vento ci lascia speranzosi e, qualora il
progetto venga realizzato fino in fon-

do, potrà diventare modello di svi-
luppo anche nelle altre regioni e, so-
prattutto, può divenire un esempio
per il Mipft (Ministero politiche agri-
cole, forestali e turistiche) perché,
nonostante la normativa Ue vieti gli
aiuti di Stato, nulla osta (sull'esempio
francese di qualche anno fa) a far se-
dere i produttori e consumatori Ita-
liani attorno un tavolo per fare in mo-
do che tra di loro nascano degli accor-

di volontari, senza il sostegno di fondi
pubblici”.

A conclusione degli incontri, e a
supporto delle imprese agricole, sono
state effettuate interviste al fine di co-
gliere i feedback dei rappresentanti
delle 6 catene di supermercati e ap-
portare continue migliorie al modello
sperimentale che si vuole tracciare in-
sieme per promuovere la vendita del
“made in Sicily” e la qualità. A tal pro-

posito la segreteria organizzativa del-
l’assessorato all’Agricoltura è dispo-
nibile a ricevere proposte concrete
per sviluppare un sistema di gestione
della qualità integrato e rispondente
ai fabbisogni dei consumatori e del
comparto produttivo.

Cosa vorrebbe ottenere, in concreto
Gianni Polizzi? “Fare in modo che la
Gdo abbia contezza delle qualità e
della periodicità delle produzioni lo-
cali. Il produttore offre prodotto fre-
sco e siciliano a un prezzo calmierato,
tracciato e controllato”.

Altra importante proposta della Re-
gione, e condivisa dal Coses, è quella
legata all’uso di un disciplinare di

qualità tutto siciliano grazie al mar-
chio QS (Qualità Sicilia). “Così facendo
– dice Polizzi - aumenterebbero i con-
sumi dei prodotti siciliani QS anche
per i consumi nella ristorazione col-
lettiva e diminuirebbero i resi inven-
duti consentendo ai supermercati di
non avere sprechi e quindi perdite. In
tal modo, avremo un ulteriore canale
di valorizzazione per la ristorazione
collettiva fornendo le mense con pro-
dotti meno adatti al consumo fresco,
ma ottimi per la cottura. Ciò potrà ga-
rantire ben due volte la qualità e l’eti -
cità siciliana”.

Intesa. Garantire
qualità e periodicità
per una maggiore
diffusione e prezzi
convenienti per tutti

LE REAZIONI. E’
soddisfatto An-
gelo Giacchi da
questo incontro
promosso dal
Coses, al quale
ha partecipato?
“Parlare non fa
male -dice - pe-
rò siamo ancora
ai primi passi.
Purtroppo devo
constatare che
in questi incon-
tri abbiamo di
bisogno la Gdo
nazionale. La Li-
dl ha mandato
l’addetto all’a-
pertura dei
punti vendita.
Di cosa dobbia-
mo discutere?
Abbiamo biso-
gno della gran-
de distribuzio-
ne italiana, di-
scutere con chi
si occupa della
commercializ-
zazione. Qual-
cuno non ha ca-
pito che Vitto-
ria offre una
delle produzio-
ni maggiori del-
l’intero territo-
rio nazionale”.
Il prossimo in-
contro dovreb-
be tenersi a
gennaio.

Peace Film Fest

Si studia un’intesa con la regìa della Regione e un Marchio Sicilia
Il direttore del
Coses Gianni
Polizzi. Sotto,
alcuni prodotti
che arrivano dagli
operatori locali

in breve
ATTI VANDALICI
Piazza Bruno, ripristinate le catene

g.l.l.) Il Comune ripristina le catene della
piazza Giordano Bruno. Qualcuno le
aveva tolte per introdursi con veicoli
all’interno della piazza. “Abbiamo
raccolto – dichiara il commissario
Giancarlo Dionisi – le segnalazioni e
abbiamo dato disposizioni agli uffici
comunali di verificare la situazione e di
ripristinare lo stato dei luoghi. Quindi si è
provveduto a chiudere le catene con un
lucchetto per evitare che qualcuno possa
sganciarle".

L’INIZIATIVA
Al via il «Note di Natale festival»

E’ iniziato ieri sera il “Note di Natale
Festival”, organizzato dal Comune
nell'ambito delle manifestazioni natalizie
2018. La Basilica di San Giovanni Battista
ospiterà alle 19:30 il primo degli
appuntamenti in programma, il concerto
per organo del Maestro Diego Cannizzaro;
in occasione dell'evento, tornerà a
risuonare l'organo settecentesco della
chiesa, opera di Donato Del Piano.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso, pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra 9 e 15 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Nord-Nord-Ovest. Il
sole sorge alle 7.06 e tramonta alle 16.45.
La luna, gibbosa crescente, leva alle 12,28
e cala alle 23,57. Mare parzialmente
mosso. Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392. Delegazione Scoglitti: 0932-
980105.

Farmacia notturna di turno
De Pasquale, via Cavour 292, telefono

0932.981685
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IL PROGETTO. Con «Caldaia sicura», la Cna territoriale punta a creare una rete con Comuni e privati

«Impianti più sicuri ed efficaci»
Schininà: «E’ una sfida che ci stiamo intestando per dare risposte alla collettività»

IL SEMINARIO INFORMATIVO TENUTOSI NELLA SEDE DELLA CNA TERRITORIALE DI RAGUSA

Il seminario sugli edifici
convocato dopo la firma
del protocollo tra ex Ap
e i rappresentanti dei
Comuni di Ragusa,
Modica e Vittoria

MICHELE FARINACCIO

La sicurezza degli impianti e l’effi-
cienza energetica alla base del pro-
getto “Caldaia sicura”. A fare il pun-
to sugli adempimenti dei manuten-
tori, oltre alle opportunità di lavoro
che potranno arrivare con il proget-
to in questione, il seminario infor-
mativo tenutosi nei giorni scorsi
nella sede della Cna territoriale di
Ragusa promosso dall’unione In-
stallazione e impianti.

Sul tappeto, alla presenza dei rap-
presentanti delle amministrazioni
comunali, delle imprese e delle as-
sociazioni dei consumatori, il pro-
tocollo d’intesa firmato nei giorni
scorsi tra il commissario straordi-
nario del Libero consorzio comuna-
le di Ragusa Salvatore Piazza e i rap-
presentanti dei Comuni di Ragusa,
Modica e Vittoria per la migliore ge-
stione del servizio di accertamento
e ispezione degli impianti termici
degli edifici presenti nell’area i-
blea.

“Sono tali e tanti gli adempimenti
necessari – ha spiegato il responsa-
bile territoriale dell’unione Installa-
zione e Impianti Vittorio Schininà –
che si rende necessario interfacciar-
si tra tutte le parti in causa per evi-
tare defaillance che possano poi

compromettere l’intero iter manu-
tentivo. Ecco perché, dopo averlo
propugnato, abbiamo salutato con
favore la firma del protocollo e a-
desso monitoreremo affinché tutto
possa funzionare per il verso giusto.
Abbiamo cercato di illustrare nel
dettaglio che cosa significhi per gli
addetti ai lavori confrontarsi con
questo nuovo sistema. Ci si metterà
in moto con la consapevolezza di
arrivare a pianificare una serie di
passi che consentiranno di rendere
migliore l’esito dell’azione da por-
tare avanti. E’ una sfida che tutti i
soggetti in causa si stanno intestan-
do ed ecco perché abbiamo pro-
mosso questo seminario informati-
vo con la consapevolezza di dovere
garantire risposte efficaci a tutti”.

Anche il portavoce territoriale
dei termici della Cna, Pietro Canto,
non manca di rilevare che “l’ap-
puntamento di ieri è stato molto u-
tile perché ci ha consentito di defi-
nire un quadro d’insieme che anco-
ra in molti non avevano ben chiaro.
Tutto ciò ci sarà utile per la crescita
futura e, soprattutto, per cercare di
orientarci nel contesto di normati-
ve che risultano essere sempre più
complicate e che, purtroppo, piut-
tosto che agevolare il manutento-
re, spesso e volentieri lo mettono in
una condizione di difetto. Noi, pe-
rò, siamo convinti che ci potranno
arrivare delle risposte, in termini di
efficacia, davvero interessanti ed
ecco perché abbiamo voluto porta-
re avanti questa opera di divulga-
zione”.

I prossimi incontri con tutti i rap-
presentanti tecnici del territorio lo-
cale e con quelli dei Comuni si ter-
ranno a breve con l’obiettivo di av-
viare una campagna informativa il
più possibile vicina agli utenti.

POZZALLO

La filiera
ittica
e il rispetto
della legalità

POZZALLO. Nei locali della Capita-
neria di Porto, si è svolta la prima
riunione di sensibilizzazione
della marineria del comparti-
mento marittimo sul rispetto
della legalità nella filiera ittica.

All’incontro, organizzato dal
comandante, capitano di Fregata
Pierluigi Milella (nella foto),
hanno partecipato tutti i rappre-
sentanti delle cooperative e della
marineria locale, unitamente al
tenente di vascello Marco Staffi-
le e al guardiamarina Giuseppe
Di Fini, rispettivamente capo se-
zione ed addetto alla sezione pe-
sca del comando, che hanno ini-
zialmente
presentato
una pano-
ramica ag-
giornata di
tutte le vi-
genti nor-
mative di
settore ap-
plicabili
alle attivi-
tà svolte nell’ambito della filiera
ittica, dalla cattura in mare effet-
tuata dai motopesca, alla cernita
e sbarco del pescato in banchina,
al successivo trasporto dei pro-
dotti ittici da commercializzare
ed alle corrette etichettature
nonché documenti di tracciabili-
tà da detenere per garantire la
provenienza, qualità e freschez-
za per la commercializzazione
all’ingrosso, al dettaglio ed al
consumatore finale.

Sono stati anche affrontati vari
argomenti di interesse comune,
con particolare riferimento alla
difesa delle risorse alieutiche ed
allo stato di salute delle coste i-
blee e alla fauna acquatica.

in breve
SCICLI
Polivalente, l’iter al dunque

L’iter autorizzativo dei lavori di
ultimazione che riguardano il
campo di calcio del Polivalente
di Jungi è nella fase finale. A
darne notizia il sindaco Enzo
Giannone e l’assessore ai Lavori
pubblici Viviana Pitrolo che
hanno personalmente seguito
tutte le fasi burocratiche e
progettuali, interloquendo con
gli uffici regionali preposti al
rilascio dei pareri e delle
autorizzazioni, sbloccando una
situazione in stallo da anni.

CHIARAMONTE
La strada dei presepi

Domani l’inaugurazione, alle
11, in piazza Duomo, nel
museo di Arte sacra, del
concorso «Il presepe in
miniatura nella città dei
musei». Altri due i locali, oltre
al museo di Arte sacra, dove
saranno esposte le
rappresentazioni statiche: in
piazza Duomo al civico 31 e a
palazzo Montesano. Sarà
attivata una sorta di strada dei
presepi che potrà essere
ammirata dai visitatori.

GIARRATANA
Le pergamente per S. Lucia

Una simpatica cerimonia si è
tenuta giovedì scorso in
occasione della solennità
liturgica di Santa Lucia. Delle
pergamente sono state
consegnate dal parroco, don
Mariusz Starczewski, ai piccoli
studenti delle quinte della
scuola primaria che, come
ormai da tradizione, hanno
realizzato dei disegni
raffiguranti la storia della santa
martire protettrice della vista.
Alla cerimonia erano presenti
le docenti e il dirigente
scolastico Claudio Linguanti.

DA POZZALLO A MODICA

I giocattoli per i bambini dell’ospedale

Una delle recenti
iniziative

POZZALLO. In occasione delle festività natalizie sono tante
le iniziative solidali che si organizzano nel territorio i-
bleo proprio per portare serenità a chi ne ha più bisogno.
Tra le tante manifestazioni di beneficenza, la più conso-
lidata è l’operazione “dona un sorriso ad un bambino”
giunta ormai alla XIV edizione. Infatti, nella giornata di
oggi, nel reparto di pediatria dell’ospedale maggiore di
Modica, vi sarà la distribuzione dei doni gentilmente of-
ferti da qualche commerciante di Pozzallo e di un noto
negozio di giocattoli modicano per i bimbi ricoverati nel
nosocomio. Partecipi anche alcune Società storiche poz-
zallesi di Mutuo Soccorso, quella dei carrettieri, contadi-
ni, operai e marinara che da sempre sono vicini a queste
iniziative. A consegnare i regali saranno presenti le au-

torità civili e militari, il presidente dell’Associazione Na-
zionale dei carabinieri, Salvatore Benincasa, il promoto-
re Franco Giannone e alcuni volontari. “Sono profonda-
mente soddisfatto e orgoglioso di portare avanti questa
iniziativa, ormai ogni anno è diventato un appuntamen-
to fisso che mi sta molto a cuore, i volontari mi stanno
aiutando tantissimo nell’intera organizzazione e speria-
mo di vero cuore che possiamo strappare un sorriso a
questi bimbi che stanno poco bene” dice il consigliere
Giannone ricordando anche un altro evento consolida-
to, “il Natale del militare”, una cerimonia per comme-
morare i Caduti di tutte le guerre e i contingenti impe-
gnati in tante operazioni di pace.

VANESSA AMICO

SCICLI

Bilancio approvato per un voto

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

SCICLI. Con il voto favorevole di 7 con-
siglieri e 6 astenuti, il Consiglio co-
munale ha approvato il bilancio di
previsione 2018. Come accaduto per
il consuntivo l’opposizione, oramai
maggioranza in aula, ha favorito la
votazione dello strumento finanzia-
rio. Ad inizio dei lavori la bilancia
propendeva verso i banchi dell’oppo-
sizione presente con otto consiglieri
contro i sette della coalizione che ap-
poggia il sindaco. Per prima cosa ai
voti è stato messo un maxi emenda-
mento di 12 punti presentato dal ca-
po settore finanze. Dopo la sospen-
sione del consiglio e il confronto tra i
consiglieri di opposizione e i revisori
dei conti, l’emendamento è stato
messo ai voti ed è passato a maggio-

ranza. A favorire l’esito positivo del
previsionale la fuoriuscita dall’aula
del consigliere del Pd Claudio Caruso
e dell’indipendente Marianna Busce-
ma. Tra le misure più importanti pre-
viste nel bilancio, l’innalzamento del
monte ore da 18 a 25 per i dipendenti
part-time e il pagamento di una parte
dei debiti fuori bilancio.

“Avvio pagamenti debiti pregressi,
attenzione al settore sociale, avvio
miglioramento organizzazione del-
l’ente comunale 3 punti cardine dello
strumento finanziario. Un ringrazia-
mento particolare all’assessore Vin-
digni, al consiglio comunale, al capo
settore Galanti, ai revisori dei conti e
agli uffici per l’importante risultato
ottenuto, frutto di un incessante e ca-
pillare lavoro”. Questo il commento
su Facebook del sindaco di Scicli, En-
zo Giannone, a votazione ultimata;
scettica invece l’opposizione riguar-
do le coperture finanziarie per gli im-
pegni assunti dall’amministrazione,
ma un voto contrario avrebbe porta-
to allo scioglimento del Consiglio.
Una cosa importante, però, l’opposi-
zione l’ha ottenuta: l’azzeramento di
tutte le commissioni. A parlare, per
conto dell’ex minoranza, il consiglie-
re Claudio Caruso, una richiesta mo-
tivata dalla necessità di rivedere gli
assetti in aula in seguito al mutamen-
to delle forze in campo. Altra notizia
positiva per Scicli è che Il Comune di
Modica ha onorato l’obbligo di salda-
re per l’anno 2018 il suo debito, per
l’uso della discarica di San Biagio.

Il Bilancio di
previsione è

passato grazie alla
desistenza delle

opposizioni in fase
di votazione

CHIARAMONTE

Per Santa Lucia
torna a rivivere
la tradizione

CHIARAMONTE. I chiaramontani come ogni anno rinnova-
no la fede e la tradizione verso la santa siciliana Lucia.
Nonostante il clima freddo e la giornata grigia e nebbio-
sa, il 13 dicembre giorno che ricorda la morte di Santa
Lucia avvenuta nel 304 d.C., alcuni chiaramontani si so-
no recati in pellegrinaggio a piedi recitando il rosario
lungo il cammino per 2 km, fino a giungere nella chie-
setta rupestre intitolata alla santa. La chiesetta in realtà
è una grotta che risale al 1572 e sorge proprio dove anti-
camente vi era una strada che portava fino a Siracusa,
città nativa della santa. All’interno è conservato un qua-
dro che ritrae la giovane martire realizzato, apposita-
mente dal pittore chiaramontano Giovanni De Vita.

Quest’anno è stato esposto un drappo antico donato
dalla signora Rosa Gafà. Questo gonfalone, databile in-
torno all’800, è ricamato in oro e seta con al centro i sim-
boli del martirio: la corona, la palma ed un fiore, mentre
sotto in rosso c’è scritto: “Lucia Sponsa Christi”. Que-
st’opera di pregio è stata affidata alle famiglie che vivo-
no in contrada Santa Lucia, dove sorge la chiesetta. Que-
st’anno era presente, in occasione della celebrazione
eucaristica presieduta da padre Filippo Bella, il corpo I-
taliano di Soccorso dell’Ordine di Malta, gruppo di Ra-
gusa, che ha dato vita ad una raccolta di giocattoli da
distribuire ai bambini bisognosi presenti nel comune
montano. La tradizione chiaramontana vuole che ogni
fedele riceva, in questo giorno, i “cuddiridduzzi”di San-
ta Lucia cioè dei piccoli grissini a forma di “S” che sim-
boleggiano gli occhi della Santa con un santino che la
ritrae. Inoltre per i chiaramontani, un tempo, si iniziava
ad addobbare la propria casa per Natale il 13 dicembre
perché si andava a raccogliere il muschio percorrendo
la strada che porta alla chiesetta di Santa Lucia.

ELISA RAGUSA

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e

notturno: Guarino, via Adua
123, telefono 0932.989056.
Fax Ufficio Tecnico: 0932
874301. Magazzino
Comunale: 0932 989997.
Protezione Civile: 0932
877080. Polizia Municipale:
0932 990070. Biblioteca:
0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932
990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Tavormina, via Majorana 6,
telefono 0932.928159.
Protezione civile:
333.1056924. Vigili urbani,
reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 331.8845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Adamo, corso
Vittorio Emanuele 219,
telefono 0932.961079.
Fondazione Bufalino: 0932-
962617.

Monterosso-Giarratana:
Nasca, via Vittorio
Emanuele 2, telefono
0932.977291

Ispica: pomeridiano e
notturno: Ispicenia, via
Campania 16, telefono
0932.700089. Protezione
civile: 0932-701448. Vigili
urbani: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano e
notturno: Comunale
(Quinta farmacia), via Largo
dei Vespri siciliani 2,
telefono 0932.956206.
Comune: 0932.794111.
Protezione civile: 0932-
794704. Vigili urbani: 0932-
956711

Scicli: pomeridiano e
notturno: Papaleo, via
Marconi 10, telefono
0932.931241. Protezione
civile: 0932-938556

Santa Croce Camerina:
pomeridiano e notturno:
Schembari, via Distefano 2,
telefono 0932.911402

Lo strumento di
previsione 2018 esitato
grazie all’uscita dall’aula
dei consiglieri Caruso e
Buscema dell’opposizione
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